



河瀬史奈

【永劫帰回】 えいごうかいき

『一瞬一瞬、今を大切にする』という意味で書きました。

[昨年の反省と今年の抱負]

大崎小学校で学習支援員として勤務させていただき多様な個性を持つ子どもたちと関わることができて、とても学びの多い1年となりました。今年3年目、最後の年。大崎への恩返しができるよう、現在取り組んでいる『寺子屋プロジェクト』や学校での活動を精一杯頑張ります！

新年の抱負 2018

大崎町協力隊通信
vol.20



山本創太

【即行動】 そくこうどう

やろうと思ったことはすぐにやる。今年目標は、とにかく行動をすること。時間が経つのは本当にあっという間で、大崎町に来てからもうすぐ2年が経過しようとしています。地域おこし協力隊として活動できるのは残り1年と少し...。昨年は先のことを考えすぎて行動が鈍くなっていた気がします。今年とはとにかく思いついたことは失敗を恐れずに実行していこうと思います。もちろん楽しみながら。今年もどうぞよろしくお願いいたします！



小山潤也

【直向き・感謝】 ひたむき・かんしゃ

地域おこし協力隊1年目は、本当にたくさんの学びをいただきました。大崎中学校では、『凡事徹底』という言葉をよく耳にしました。今年の私の凡事徹底は『直向き』『感謝』です。直向きに、生徒や仕事と向き合う。そして、何事にも感謝を忘れない。忘れがちな『当たり前』を、徹底的に見つめ直したいと思います。『こども食堂プロジェクト』も進めていきたい！と思っています。今年もよろしくお願いいたします！



川上寛太

【東奔西走】 とうほんせいそう

目的を達成するために、いろいろな方向へ走り回ることです！
大崎町を『誰もが走りやすい・走りたいと思える町』にするために、いろいろな場所へ行き、情報を集め、学んでいきたいです！
犬のように、いろいろな物事に飛びついていきます！
よろしくお願いいたします！



山田優里

【七転八起】 しちてんはつき

昨年は、うれしいことや悲しいことが、いろいろあった1年でした。今年は何があっても何度でも立ち上がって頑張っていきたいと思います。

